

Un problème de Physique

R. E., Guatemala

09/07/2014

En 2012, j'avais seize ans, j'étais en troisième, j'avais du mal en Physique dont j'ai dû passer une épreuve de rattrapage. Tout allait bien mais les problèmes étaient de plus en plus difficiles et l'un d'entre eux m'a pris beaucoup de temps. Je l'avais déjà fait cinq fois et je ne trouvais pas la solution. J'étais à bout, je gommais, j'effaçais, la feuille était toute sale, froissée. Je me suis mis à pleurer

devant mon incapacité. Alors, j'ai pensé à l'image de saint Josémaria que j'avais dans mon étui à stylos. Je l'ai prise avec beaucoup de foi, tout en pleurant, j'ai commencé à prier, sûr qu'il allait m'aider. À la fin de la prière, j'essuyai mes larmes, je pris une nouvelle feuille, je taillai mon crayon, je respirai profondément et je recommençai. J'étais étonné de voir comment je résolvais le problème avec une méthode qu'auparavant je n'aurais pas eu l'idée d'utiliser. J'ai trouvé la solution qui coïncidait avec le résultat correct. J'étais si ému que je sautais et dansais de bonheur. J'ai profondément remercié Josémaria pour la faveur reçue.
